

SACAPUNTAS

Sacapuntas

Biden y AMLO, en La Bestia; Agradece EU a México; La UNAM endurece revisión de tesis; Terna para presidir la CRE; Emite el PRI convocatoria

SACAPUNTAS OPINIÓN · 7/1/2023 · 00:01 HS



Sacapuntas / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

Biden y AMLO, en La Bestia

Resulta que ahora todo es miel sobre hojuelas entre México, EU y Canadá. Porque no sólo el presidente **López Obrador** recibe en **el Aeropuerto Felipe Ángeles**, el domingo, **a Joe Biden**, sino que éste le dará raite a Palacio

Nacional en el vehículo conocido como La Bestia. Además, el lunes, cuando inicia la cumbre de Líderes de América del Norte, el mexicano también recibe en esa terminal aérea al mandatario canadiense Justin Trudeau.

Agradece EU a México

Como diría el célebre Pedro Vargas, "muy agradecido" está el gobierno de Estados Unidos por la captura de Ovidio Guzmán. El vocero del Consejo de Seguridad de la Casa Blanca, **John Kirby**, resaltó que "esto no es un logro insignificante por parte de las autoridades mexicanas. Ciertamente estamos agradecidos por ello".

| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|------------|--------|------------|----------------------------|
| EL HERALDO | | 07/01/2023 | COLUMNAS Y ARTÍCULOS |

La UNAM endurece revisión de tesis

Endurece la UNAM sus procesos de revisión de tesis para evitar más casos de plagio. En una sesión del Colegio de Directores de Facultades y Escuelas, encabezada por el **rector Enrique Graue**, se acordó incluir la revisión del borrador a través de programas de cómputo, antes de autorizar el sínodo para cualquier examen profesional.

Terna para presidir la CRE

Hay terna para presidir la Comisión Reguladora de Energía. El presidente López Obrador envió a San Lázaro los nombres de **Alfonso López Alvarado**, **Víctor David Palacios Gutiérrez y Leopoldo Melchi García**. Éste último ocupó ese cargo hasta el 31 de diciembre pasado, lo que indica que en Palacio Nacional lo quieren ahí siete años más.

Emite el PRI convocatoria

Lanzó el PRI la convocatoria para la candidatura al gobierno del Edomex. Pero la noticia es que el partido presidido por Alejandro Moreno contempló la posibilidad de que haya un registro único, con lo que **Alejandra del Moral** podría tener la estafeta e iniciar su precampaña el 18 de enero. Luego, el 12 de febrero se le designaría como candidata en forma.

SACAPUNTAS@ELHERALDODEMEXICO.COM